Mueren tres alpinistas en zona francesa de los Alpes



La Habana, 18 agosto (RHC)- Tres alpinistas murieron en Los Alpes a causa de las afectaciones en el terreno por una avalancha que tuvo lugar el martes, confirmaron medios noticiosos franceses.

Los fallecidos son dos mujeres, una eslovaca y otra británico-polaca, así como el guía de nacionalidad alemana que las conducía en el recorrido por el Mont Blanc, la cumbre más alta de ese macizo montañoso.

De acuerdo con los reportes, los cuerpos de las mujeres fueron encontrados en horas de la noche local y el del guía hoy en la mañana.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103148-mueren-tres-alpinistas-en-zona-francesa-de-los-alpes



Radio Habana Cuba